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Ospedale, la lotta al degrado
Redazione Varese News · Thursday, September 4th, 2014

Il Presidente della Comunità Montana Valli del Verbano, dott. Paolo Enrico, si è incontrato 
con i vertici dell’Azienda Ospedaliera Macchi di Varese, per poter illustrare le problematiche
emerse nel corso degli ultimi giorni riguardanti l’Ospedale di Luino e poter in tal modo fornire
risposte adeguate e concrete ai Sindaci ed alla cittadinanza, preoccupata per il degrado in cui versa
la struttura luinese.
Il direttore generale dell’Azienda, dott. Callisto Bravi, nel corso dell’incontro, e nello specifico, ha
garantito l’asfaltatura e la messa in sicurezza delle strade interne dell’ospedale entro la fine
del mese di settembre ed un rapido taglio dell’erba per poter riportare gli spazi interni sicuri
e decorosi.
Si è altresì impegnato a disporre approfondite attività di verifica e di controllo dei sistemi di
prevenzione, di sicurezza e di disinfestazione installati presso la struttura, al fine di evitare episodi
che possano mettere a rischio la salute di dipendenti, pazienti ed utenti.
Durante l’incontro si è poi discusso relativamente alla funzionalità dei due Ospedali di Luino e
di Cittiglio che risulta aver raggiunto un ottimo livello qualitativo ed un incremento dei servizi
offerti, quali da ultimi l’oculistica e la prevenzione e cura oncologica.
Direttore Generale e Presidente si sono infine salutati con l’impegno di mantenere attivo un canale
diretto di comunicazione grazie al quale poter presentare eventuali problematiche inerenti
entrambe le strutture presenti sul territorio, nonchè eventuali suggerimenti o proposte.
Soddisfatto il Presidente di Comunità Montana, Paolo Enrico "Credo sia l’ennesima prova, questa,
che quando le Istituzioni locali lavorano in sinergia e con un giusto coordinamento e omogeneità
delle istanze che giungono dal territorio, i risultati non possano essere che positivi. Ringrazio
naturalmente il Direttore Generale, Callisto Bravi, per la sua disponibilità ad ascoltare le nostre
istanze e per la promessa di seguire da vicino le vicende dei due Ospedali di Luino e di Cittiglio.
Ringrazio i Sindaci per aver tenuta alta la soglia di attenzione rispetto a problematiche così
rilevanti. La Comunità Montana, così come ha sempre fatto, intende tutelare e salvaguardare in
ogni modo entrambe le strutture sanitarie di Luino e Cittiglio. Ciascuna con le proprie peculiarità e
finalità affinchè possano tutelare la salute della nostra gente."
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